

「校長室」 通信

第10号

三股町立三股中学校だより

令和元年10月3日(木) 文責: 校長 永山博一

都城地区秋季体育大会 結果報告

団体 12種目優勝 9月24日(火)～30日(月)に都城地区秋季体育大会が開催されました。団体では12種目優勝しました。ここ数年では最高の優勝数ではないかと思えます。

団体準優勝、3位。個人優勝、入賞を含め県大会に出場することになりました。

団体優勝種目

- 陸上駅伝男子 ○陸上駅伝女子 ○野球
- サッカー ○バレー女子、
- バスケット男子 ○バスケット女子、
- 弓道男子 ○剣道女子 ○柔道男子
- バドミントン男子 ○バドミントン女子

県大会は10月26日(土)～11月4日(月)に開催されます。

【競技種目により分散開催になります】



優勝したバレー女子



優勝した弓道男子

生徒の活動を支えていただいた保護者、地域の皆様、部顧問・外部指導者をはじめ、練習施設を提供して下さっている三股町、町教育委員会に対しまして、心より感謝申し上げます。

南九州駅伝(三股町開催) 男女優勝

9月29日(日)に県内外から男子23チーム、女子19チームが参加した大会で、男女ともに優勝することができました。これから先、マラソンや駅伝の季節がやってきます。とても楽しみにしています。

次は10月21日(月)地区予選(三股町文化会館前)

11月10日(日)(県大会:西都市)

11月30日(土)(九州大会:熊本県開催)

第73回英語弁論・暗唱大会



9月20日(金)都城地区の英語弁論・暗唱大会が開催されました。出場した6人が英語の先生、ALTのカラー先生(カザリ先生)の指導を受けながら一生懸命に練習し大会に臨みまし

た。6人とも素晴らしいスピーチでした

- 弁論 3年 田村美裕さん
2年 谷口和奏さん 1年 馬崎かほさん
- 弁論 2年 成合彩美さん【3位県大会出場】
3年 小牧愛華さん 東郷愛々さん

お知らせ ★学年合唱コンクール★

三股中の合唱は素晴らしいです。各学年ごとに開催されますので、是非お越しください。

- 2年 10月17日(木) 10:10頃～
- 1年 10月17日(木) 14:10頃～
- 3年 10月23日(水) 13:40頃～

会場:三股町文化会館ホール

お知らせ ★県立高校入試保護者パンフレット配付★

10月1日に、県教育委員会からの県立入試に係る説明パンフレットを配付しました。推薦・一般入試の流れ・学科定員等について記載されています。ご家庭で進路に係る話題にして頂ければと願っております。

校長の独り言「実るほど頭を垂れる稲穂かな」

日中は蒸し暑い日がありますが朝方は、随分と涼しさを感じるようになりました。休日のランニングで、水田付近を走っている時、農家の方が稲の状態を見ていらっしゃいました。「今年の出来はいかがですか」とお聞きしたところ、「実るほど頭(こうべ)を垂れる稲穂かな」ですね。というお答えを頂きました。「良い出来だ」と理解しました。農家の方が苦勞し愛情を込めて育てて頂いた新米を食べるのが楽しみです。まだ、今年は食べていませんが・。祖母が生きている頃は、我家でも田植えをし稲刈りをしていましたが、今は米は買う物になりました。もう一つは「実るほど・」を聞いてハッとしました。社会で活躍されている方や人間的に魅力ある方は、相手に対しての言動や心遣いが丁寧な方が多いと感じています。礼儀やあいさつ次第で人生が変わることもあります。たくさん実のついた稲は、本当にお辞儀をしているように見えます。稲刈りも本格的に始まります。秋は『スポーツ、勉強、食欲の秋とも』言いますが、中学生がこの時期に心身共に大きく成長できることを願っています。